

Jahresrückblick 2015

So Manchem konnten wir im Rahmen unserer Sprechstunden, die an jedem dritten Donnerstag im Monat stattfinden, helfen.

Besonderen Anklang fanden unsere Erste-Hilfe-Kurse mit dem DRK speziell für blinde und sehbehinderte Menschen, die wir jeweils ortsnahe durchführten.

Hier nur stichpunktartig einige unserer weiteren Veranstaltungen 2015 im Überblick:

- 27.06.: Fahrt nach Bautzen mit Besuch des dortigen Senfmuseums sowie eines Reiterhofes in Königswartha
- 17. bis 19.07.: Wochenendfahrt in die Aura-Pension "Villa Rochsburg"
- 29.07.: Mitwirkung am Behindertentag im Bergbaumuseum Oelsnitz
- 05.10.: Öffentlicher Workshop zur Erstellung barrierefreier digitaler Dokumente und Websites, durchgeführt vom Antidiskriminierungsbüro Sachsen
- 10.10.: Vortrag "Diabetes und Augenprobleme" im Rahmen der „Woche des Sehens“
- 14.11.: Besuch des August-Horch-Museums in Zwickau
- 20.11.: Bowling im Icehouse Aue
- 28.11.: Besuch des Weihnachtskonzerts des Blema-Chores "Gerhard Hirsch" Aue e.V."
- 12.12.: Weihnachtsfeier in der Gaststätte "Goldne Sonne" in Schneeberg

Eine schöne Abwechslung waren die Wanderungen, die wir gemeinsam mit dem "VdK Bereichsverband ASZ") durchgeführt haben. Eine führte uns z.B. von Lößnitz zur Friedenskirche in Aue, eine andere durch den Hartensteiner Forst. Ein Höhepunkt war eine Führung durch den Festenburger Stollen.

Jeden zweiten Mittwoch im Monat haben wir im "Blauen Engel" in Aue gekegelt.

Und noch nicht genug Sport: Zweimal haben wir Minigolf in Bad Schlema gespielt.

Jeden dritten Mittwoch im Monat war Info-Stammtisch im Auer "Hutzen-Haisel" oder im "Samocca" Aue. Ein Thema war z.B.: "Medizinische

Versorgung - große und kleine Helfer für blinde und sehbehinderte Menschen".